

Leitbild der ESG

Der Erfolg von Messe-, Ausstellungs- und Eventbau steht und fällt mit der Qualität aller damit verbundenen Dienstleistungen. Die ESG Einkaufs- und Servicegesellschaft mbH ist ein speziell auf diese Disziplin ausgerichtetes Einkaufsnetzwerk. Mit über 25 Jahren Erfahrung in der Messebaubranche und mit ihrem stetig wachsenden Netzwerk stärkt die ESG ihre mehr als 150 Partner auf einkaufender Seite sowie die rund 150 Vertragslieferanten. Die Partner der ESG sind auf der einen Seite bonitätsgeprüfte, realisationsstarke Unternehmen aus dem Messe-, Ausstellungs- und Eventbau sowie qualitätsgeprüfte Vertragslieferanten auf der anderen Seite. Beide Seiten profitieren miteinander durch Wettbewerbsvorteile und den gegenseitigen Austausch im Qualitätsnetzwerk.

Einkaufende Unternehmen unterstützt die ESG mit der Verbesserung von Einkaufskonditionen und mit Rahmenvereinbarungen. Sie empfiehlt ihren Anschlusshäusern Lieferanten. Bei scheinbar unlösbaren Problemen im Projektgeschäft steht das erfahrene ESG-Team seinen Partnern beratend und unterstützend zur Seite. Lieferanten profitieren als ESG-Partner von der individuellen Unterstützung beim Vertrieb und der Förderung ihrer Marketingkommunikation. Dank Zahlungssicherheit können sich ESG-Vertragslieferanten voll auf ihr Kerngeschäft konzentrieren.

Dieses Leitbild ist die Grundlage für unsere zukünftige Entwicklung und bestimmt unser Handeln in längerfristigen Zeiträumen. Es beinhaltet unsere Vision und die Strategien, mit denen wir unsere Unternehmensziele verwirklichen wollen. Es hilft uns, unser Bild nach außen zu schärfen und Identität zu schaffen.

Wir handeln nachhaltig.

Um unserer Verantwortung gerecht zu werden, unsere Existenzgrundlagen zu sichern und zukunftsfähig zu bleiben, stellen wir uns hohen ökonomischen, ökologischen und sozialen Ansprüchen. Aus ihnen ergeben sich unsere Werte. Wir achten auf Humanität, auf die umfassende Qualität unserer Leistungen und auf ein angemessenes Verhältnis zur Umwelt. Dabei verbessern wir stetig und transparent unsere Prozesse in allen Geschäftsbereichen, um höchstmögliche ökonomische, ökologische und soziale Anforderungen zu erfüllen.



Wir ergreifen Initiativen, um bei der ESG ein größeres Umweltbewusstsein im Umgang mit Ressourcen und Energie zu schaffen. Wir befürworten und beschleunigen die Entwicklung und Verbreitung umweltfreundlicher Technologien. Entsprechende Verbesserungen unterstützen wir auch bei unseren Vertragslieferanten und Anschlusshäusern.

Wir erbringen herausragende Leistungen.

Die Bedürfnisse unserer Partner werden von uns genau und umfassend wahrgenommen und wir setzen alles daran, sie zu erfüllen. Dies verstehen wir als **unsere wichtigste Aufgabe**. Besondere Anfragen sind für uns Anlass, neue Lösungen zu entwickeln. Ebenso reagieren wir auf veränderte Anforderungen des Marktes. Immer geht es uns um optimale Qualität. Damit stärken wir die Leistungen unserer Lieferanten und einkaufenden Unternehmen. Denn der Erfolg dieser Partner ist entscheidend für unseren eigenen Erfolg.

Wir stehen zu unserer Verantwortung.

In unserem Verhalten sind wir ethischen Regeln verpflichtet. Verantwortung zu übernehmen, heißt für jeden Einzelnen von uns, die Folgen des eigenen Handelns sorgfältig abzuschätzen. Dazu beachten wir die wirtschaftlichen Zusammenhänge und die gesellschaftlichen Auswirkungen unseres Handelns sowie die Verbundenheit mit unserer Umwelt. Compliance ist für uns kein Schlagwort, sondern Richtschnur unseres täglichen Handelns. In diesem Sinn pflegen wir den Dialog mit unseren Vertragslieferanten wie ebenso mit unseren Anschlusshäusern.

Unsere Repräsentant*innen und Berater*innen sind ansprechbar und sprechen es selbst an, wenn Beziehungen verbessert werden können. So schaffen wir Vertrauen. Die Kriterien dafür entwickeln wir mit unseren Partnern stetig weiter.



Wir arbeiten zielgerichtet zusammen.

In unserem Unternehmen tragen alle Mitarbeitenden zum gemeinsamen Erfolg bei. Wir schätzen eine vertrauensvolle, faire, kreative Atmosphäre und zukunftsfähige Ideen. Alle sind gefragt und können etwas sagen.

Unsere Geschäftsführung pflegt einen teamorientierten, kooperativen Führungsstil, ist Vorbild, zeigt Teamgeist und praktiziert Fairness. Sie motiviert durch klare Aufgabenstellungen, Zuständigkeiten und Verantwortlichkeiten. Dazu fördert sie offenen Austausch und konstruktive Gespräche in einer flachen Hierarchie.

Die Mitarbeiter*innen können sich im gemeinsamen Interesse frei entfalten und eigenverantwortlich handeln. Die Gesundheit der Mitarbeitenden ist der Geschäftsführung wichtig. Daher sorgt sie für gesundes Arbeiten und berät individuell zu gesundheitsförderlichen Aktivitäten, die über den vorgeschriebenen Arbeitsschutz hinausgehen.

Wir sind ehrlich und zuverlässig.

Erfolg ist Vertrauenssache. Unsere Partner können auf uns zählen. Wir kommunizieren offen und transparent. Wir legen Wert auf absolute Integrität und distanzieren uns von jeder Form der Diskriminierung.

Abspraken und Zusagen einzuhalten ist für uns selbstverständlich. Wir sorgen für sichere geschäftliche Abläufe, organisatorisch wie finanziell. Unser Handeln ist nachvollziehbar. Dies alles ergibt sich aus dem Respekt vor unseren Partnern.

Wir bleiben innovativ.

Die Motivation für die Gründung unseres Unternehmens wirkt weiter. Wir bewahren die erreichten Kompetenzen und Qualifikationen und wir verbessern sie – so gehen wir mit Stärke und Stabilität in die Zukunft! Wir gehen dabei neue Wege, um geschäftliche Strukturen und Prozesse zu optimieren, sodass wir die besten Angebote machen können.



Für Sicherheit von Arbeitsplätzen, für Wachstum und Investitionen brauchen wir den wirtschaftlichen Erfolg unseres Unternehmens. Wir brauchen aber ebenso den wirtschaftlichen Erfolg unserer Partner. Das eine geht nicht ohne das andere. Deshalb schauen wir voraus und arbeiten gemeinsam mit unseren Partnern an effektiven Lösungen für morgen.

5/2019